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Новая площадка для развития IT-общества   

Законодательное Собрание Краснодарского края 5.02.2018 

        Заместитель председателя ЗСК – председатель комитета по вопросам 

промышленности, инвестиций, предпринимательства, связи, 

потребительского и финансового рынков, внешнеэкономической 

деятельности Сергей Алтухов провел в краевом парламенте заседание 

рабочей группы комитета на тему развития IT-сообщества Краснодарского 

края. Участие во встрече приняли руководители IT-компаний, представители 

общественных организаций, депутаты, эксперты. 

        «Сегодня перед нами стоит задача консолидации IT-сообщества региона 

и привлечения IT-компаний в наш край. С одной стороны, необходима 

площадка, на которой представители отрасли могли бы обмениваться 

опытом. С другой – власти важно услышать их предложения относительно 

того, какие меры поддержки нужны для развития этой сферы», – сказал 

Сергей Алтухов.  

       Площадкой, на которой планируется собрать представителей IT-сферы, 

на заседании определили Общественную палату края.  

        «У нас уже есть подобный опыт по консолидации аграриев, совместной 

выработке решений для улучшения ситуации в отрасли. Часть из них легла в 

стратегию развития региона. Тот же механизм, думаю, можно применить во 

взаимодействии с IT-сообществом», – сказала Любовь Попова, председатель 

региональной Общественной палаты.  

       Свои предложения на заседании также высказали представители IT-

компаний. Большинство из них согласились с тем, что площадка для 

широкого обсуждения проблем отрасли необходима, – это залог ее 

дальнейшего развития.  

 

Размер взноса на капремонт в регионе не увеличат   

Дума Ханты-Мансийского АО – Югры 6.02.2018 

        По информации регионального парламентария Сергея Великого, в Югре 

за трѐхлетний период 2018-2020 годов планируется отремонтировать больше 

1600 домов. 

         Средства, что пойдут на эти цели, составляют почти 16 млрд. рублей. 

Самые крупные финансовые траты трѐхлетки ожидают жителей автономного 

округа в текущем году. Югорский фонд капитального ремонта 

многоквартирных домов приступил к реализации программы 2018 года. В 



этом году будет отремонтирован 621 многоквартирный дом. На эти цели из 

средств фонда направлено почти 7 млрд. рублей.  

       На вопрос, стоит ли опасаться повышения тарифа по взносам на 

капремонт, депутат ответил: «На 2018 год в нашем регионе запланирована 

масштабная кампания по замене старого лифтового оборудования. С целью 

повышения безопасности югорчан в многоэтажках принято решение 

заменить больше 370 лифтов. Это почти в три раза перевешивает результат 

2017 года. Однако опасаться повышения тарифов по взносам на капремонт не 

стоит – этого не предвидится. В 2018 году Югорский фонд капитального 

ремонта многоквартирных домов изменять размер взноса не планирует». 

         По данным народного избранника, в деревянных многоквартирных 

домах взнос на капитальный ремонт останется прежним – 8,55 рублей за кв. 

м. жилой площади, в панельных домах с лифтом – 13, 85 рублей за кв. м. 

 

Необходимо законодательное регулирование индустрии квестов  

Московская городская Дума 6.02.2018 

       Очередной инцидент во время проведения квеста произошел в столице. 

На юге Москвы спасателям пришлось вызволять из цепей охотника за 

яркими эмоциями, застрявшего при прохождении опасного задания. 

Комментируя происшествие, депутаты Московской городской Думы 

напомнили о подготовке изменений в столичное законодательство, 

направленных на обеспечение безопасности участников квестов. Работа над 

соответствующими документами продолжится в городском парламенте в 

ходе весенней сессии.  

        «На сегодняшний день деятельность организаторов квестов отдельно не 

лицензируется и специально не контролируется. В эту сессию в формате 

круглых столов и заседаний профильных комиссий Московской городской 

Думы мы продолжим работу по подготовке изменений в законодательство, 

направленных на регулирование вопросов страхования и лицензирования 

деятельности по организации квестов с участием несовершеннолетних. 

Кстати, Мосгордума – первое законодательное собрание, которое поднимает 

эту тематику и будет предлагать пути решения, полезные и другим субъектам 

РФ», – отметил председатель Мосгордумы Алексей Шапошников. 

        В свою очередь, комиссии Московской городской Думы сейчас ведут 

активную работу по созданию законодательной базы для компаний – 

организаторов квестов. Первым этапом в этом направлении стало заседание 

круглого стола на тему «О перспективах введения стандартов безопасности 

при проведении квестов», состоявшееся в ноябре прошлого года.   

http://vm.ru/news/458993.html


Депутаты рассмотрели законодательные инициативы региональных 

парламентов      

Белгородская областная Дума 6.02.2018 

       На заседании комитета по природопользованию и экологии депутаты 

рассмотрели две законодательные инициативы своих коллег из Магаданской 

областной Думы и Самарской Губернской Думы.  

       Так, магаданские депутаты предлагают изменить закон РФ «О недрах». 

«Законопроектом предлагается упростить порядок пользования участками 

недр местного значения для разведки и добычи общераспространѐнных 

полезных ископаемых в целях выполнения работ по строительству, 

реконструкции, капитальному ремонту, ремонту и содержанию 

гидротехнических сооружений, – пояснил председатель профильного 

комитета Белгородской областной Думы Николай Мирошниченко. – Эти 

изменения позволят предприятиям, имеющим обязательства по исполнению 

государственных или муниципальных контрактов, получить лицензию на 

пользование недрами без проведения конкурсов и аукционов. Срок действия 

лицензии будет ограничен сроком действия контракта».  

       В свою очередь, Самарская Губернская Дума выступила с предложением 

внести изменения в статью 8.37 Кодекса РФ об административных 

правонарушениях. Самарские народные избранники предлагают установить 

административную ответственность за невыполнение законных требований 

должностных лиц федерального органа исполнительной власти в сфере 

рыболовства, осуществляющих госконтроль (надзор), и производственных 

рыболовных инспекторов.  

        После обсуждения депутаты комитета по природопользованию и 

экологии рекомендовали Белгородской областной Думе поддержать обе 

законодательные инициативы своих коллег из других регионов.  

 

В закон «О наградах» предлагают изменения       

Законодательная Дума Хабаровского края 6.02.2018 

         Перечень почетных званий Хабаровского края по профессиям будет 

дополнен почетными званиями «Народный артист Хабаровского края» и 

«Народный художник Хабаровского края». Соответствующий закон в первом 

чтении рассмотрели на своем очередном заседании члены постоянного 

комитета Законодательной Думы края по вопросам государственного 

устройства и местного самоуправления. 

       Звание «Народный артист Хабаровского края» будет присуждаться 

российским артистам, балетмейстерам, дирижерам, драматургам, 

композиторам, режиссерам, хормейстерам, музыкальным исполнителям, 

создавшим высокохудожественные образы, музыкальные произведения, 

концертные и цирковые программы, театральные и кинематографические 

роли и исполняющим их, которые внесли выдающийся вклад в развитие и 



сохранение отечественной художественной культуры, формирование 

молодого поколения артистов и получили широкое признание 

общественности и профессионального сообщества. 

      Звание «Народный художник Хабаровского края» – художникам, 

создавшим выдающиеся произведения живописи, скульптуры, графики, 

монументального, декоративно-прикладного, театрального, кино- и 

телеискусства, которые внесли выдающийся вклад в отечественную 

художественную культуру и получили широкое признание общественности и 

профессионального сообщества. 

        Законопроект рекомендован Думе к принятию в первом чтении. 

        Напомним, в устанавливающий региональную наградную систему закон 

«О наградах Хабаровского края», который действует с 2013 года, изменения 

вносились уже четыре раза. Первоначально в перечень входили только 

двадцать четыре почетных звания края по профессиям. 

 

Реклама микрозаймов не должна вводить людей в заблуждение    

Государственное Собрание Республики Башкортостан 7.02.2018 

        В Государственную Думу внесен проект закона «О внесении изменений 

в статью 28 Федерального закона «О рекламе», предполагающий более 

жесткое правовое поле для рекламной деятельности микрофинансовых 

организаций. Предлагается ввести норму, в соответствии с которой реклама 

микрозаймов должна содержать информацию о размере годовой процентной 

ставки, сумме и сроке возврата займа, перечне всех дополнительных 

расходов заемщика, связанных с получением, обслуживанием и возвратом 

займа, штрафных санкциях за нарушение срока возврата займа.  

        – В рекламной продукции микрофинансовые организации акцентируют 

внимание на простоте получения займов, утаивая их полную стоимость, 

годовые процентные ставки, штрафы за просрочку платежей. Заемщики не 

получают информации о рисках, связанных с микрозаймами, берут кредиты и 

зачастую попадают в долговую яму, – прокомментировал Председатель 

Государственного Собрания – Курултая Республики Башкортостан 

Константин Толкачев. – К сожалению, в Башкортостане проблема стоит 

особенно остро. В прошлом году мы стали лидерами по общему объему 

действующих микрозаймов. На 1 января 2018 года их сумма составила 8,6 

миллиарда рублей, больше, чем в Москве. Законопроекты, нацеленные на 

информирование населения о рисках, связанных с получением микрозаймов, 

представляются нам своевременными и необходимыми. Реклама 

микрозаймов не должна вводить людей в заблуждение.  

       Константин Толкачев отметил, что за последние два года на федеральном 

уровне был принят ряд решений по регулированию деятельности 

микрофинансовых организаций. Для них введен минимальный размер 



уставного капитала в 70 миллионов рублей, установлено ограничение по 

начисляемым процентам в трехкратном размере от суммы займа.  

 

Краевые законодатели поддержали высокие технологии    

Законодательное Собрание Пермского края 7.02.2018 

       Члены рабочей группы доработали законопроект «Об установлении 

налоговых ставок по налогу на прибыль организаций и налогу на имущество 

организаций для налогоплательщиков, осуществляющих деятельность в 

границах территории индустриальных (промышленных) парков» ко второму 

чтению.  

       Законодатели рассмотрели свод поправок, основные изменения которых 

коснулись расширения сферы применения законопроекта. Наряду с 

установлением налоговой льготы для индустриальных промышленных 

парков на территории края, в законопроект включены нормы о понижении 

налоговых ставок для технопарков в сфере высоких технологий.  

       «Надеюсь, что это придаст импульс развитию информационно-

коммуникационной отрасли, которая полностью относится к сфере высоких 

технологий. Здесь у Пермского края есть свои преимущества. Мы один из 

регионов России, где эта сфера достаточно активно развивается, поэтому 

надеюсь, что данные поправки будут стимулировать более быстрый рост 

этих отраслей», – отметила Татьяна Миролюбова.  

       Законопроектом предлагается установить два вида налоговых льгот – 

льгота по налогу на имущество, который снижается до ставки в размере 

1,1%. И льгота по налогу на прибыль – ставка снижается до 13,5% в 

региональной части. Необходимо отметить, что в отношении налоговой 

льготы для высокотехнологичных производств действие закона начнется 1 

июля 2018 года.  

 

«Время добра: возможности и ориентиры»   

Законодательное Собрание Ульяновской области 8.02.2018 

         Эти слова стали темой молодежных публичных слушаний, которые 

прошли в Законодательном Собрании и были посвящены волонтерскому 

движению в Ульяновской области. 

        Вектор дискуссии задал Председатель регионального парламента  

Анатолий Бакаев. Он напомнил, что 2018 год Президент России Владимир 

Путин объявил годом добровольца и волонтѐра.  

        В настоящее время в регионе действуют 65 волонтерских объединений и 

18 волонтерских центров. Добровольческое движение имеет много разных 

форм и большие перспективы, добровольцами становятся люди самого 

разного возраста и социального положения. 

       Совсем недавно Госдумой были приняты поправки в федеральный закон, 

разработанный Правительством РФ совместно с Общественной палатой, 



Агентством стратегических инициатив и представителями волонтѐрского 

движения, который регламентирует действия движение волонтеров и 

добровольцев, развивает его формы.  

       Результатом публичных слушаний стала резолюция, общий смысл 

которой заключается в том, что региональная и муниципальная власть 

должна способствовать развитию этого гражданского института, опираться 

на его представителей в осуществлении государственной политики во всех 

сферах. Особенно это важно для здоровой мотивации и активной 

гражданской позиции, воспитания неравнодушия и доброй воли к 

бескорыстной помощи. 

 

Семь питерских компаний подписали «Зеленый кодекс»   

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 8.02.2018 

       В рамках очередного заседания постоянной комиссии Заксобрания по 

экологии и природопользованию состоялась вторая церемония подписания 

«Зеленого кодекса промышленных предприятий Санкт-Петербурга». К нему 

присоединились еще семь компаний города – Ariston, YIT, Groupe SEB, 

SmurfitKappa, HEINEKEN, «МЛМ Нева трейд» и «Евросиб-Логистика». 

Свидетельства представителям предприятий вручила председатель 

постоянной комиссии по экологии и природопользованию Мария Щербакова. 

       «Зеленый кодекс» – свод принципов промышленных предприятий, 

гарантирующих ответственное ведение бизнеса и заявляющих о стремлении 

внести свой вклад в повышение экологического благополучия города. 

Участники программы не только обязуются строго следовать экологическому 

законодательству, но и берут на себя повышенные обязательства в сфере 

охраны труда своих сотрудников и окружающей среды города, заявляют о 

внедрении новых, более «чистых» технологий. 

       Впервые этот экологический меморандум был представлен Санкт-

Петербургской международной бизнес-ассоциацией (СПИБА) на заседании 

постоянной комиссии по экологии и природопользованию Законодательного 

Собрания год назад. Тогда этот документ подписали первые участники 

соглашения. Инициатива предпринимательского сообщества, в которое 

сегодня входят более ста компаний города, получила поддержку 

петербургских парламентариев. Депутаты отметили, что эта акция 

направлена на повышение экологического сознания бизнес-сообщества и 

способствует сохранению окружающей среды, а также здоровья жителей 

Северной столицы. 

 

Решить проблему дольщиков    

Законодательное Собрание Красноярского края 9.02.2018 

       В перерыве первого заседания V сессии состоялся брифинг председателя 

Законодательного Собрания Дмитрия Свиридова. Представители СМИ, в 

http://www.assembly.spb.ru/authors/show/635510032


числе заданных вопросов, поинтересовались,  как будет решаться проблема 

дольщиков.  

       На это спикер краевого парламента ответил, что депутаты в рамках 

сессии рассматривают законопроект, который предусматривает выделение 

земельных участков без конкурсных процедур тем инвесторам, которые 

примут участие в строительстве новых либо достройке проблемных домов. 

Альтернативных условий при этом два: первое заключается в том, что 

инвестор соглашается на выделяемом участке отдать не менее 10% квартир 

вновь построенного дома пострадавшим дольщикам. Второе условие 

подразумевает достройку проблемного дома при вложении инвестором не 

менее 50 млн рублей. 

        Этот вопрос достаточно долго и бурно обсуждался в Законодательном 

Собрании и правительстве, – пояснил Дмитрий Свиридов. – Сегодня он будет 

рассмотрен в первом чтении. Мы также надеемся, что меры социальной 

поддержки дольщиков успеем рассмотреть на сессии 22 февраля, а в марте 

соответствующий законопроект обсудим во втором чтении. В итоге люди 

получат конкретную социальную помощь, кроме того, в практическую 

плоскость переходит решение вопроса по достройке домов. 
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